

## PARTIDO DE LA INDEPENDENCIA Y EL TRABAJO PIT/Senegal – Secretariado del Comité Central

## **IDETENER LA ESCALADA AMERICANA CONTRA CUBA!**

La pandemia de COVID 19 ha terminado de convencer a toda la humanidad de la necesidad de una gran cadena de solidaridad, ayuda mutua y fraternidad. Se trata de formar una muralla sólida, casi inexpugnable, para no ceder ni una pulgada de terreno a este visitante tan voluminoso. Más aún, dado que ningún país del planeta escapa a las amenazas de este virus que ha acabado debilitando las economías, los estilos de vida, los equilibrios de todo tipo y, en última instancia, la existencia misma de nuestras sociedades.

Con el cierre de las fronteras, el confinamiento, las medidas drásticas para restringir las libertades, muchos estados, dando la sensación de no saber a dónde ir, se acurrucan en ellos mismos. Solo alumbrados, países como CUBA, CHINA, haciendo prueba de resiliencia, están decididos a ayudar al resto del mundo en apuros. Y, sorprendentemente, Italia, Francia e incluso Estados Unidos no han dudado en utilizar Cuba o China para hacer frente a los asuntos más urgentes. Se han enviado barcos de carga desde estos países para tratar de frenar la propagación del virus.

Paradójicamente, este es el momento en que el presidente TRUMP elige enviar un comando a reeditar los errores de "Bahía de Cochinos" en La Habana, en los albores de la Revolución Cubana, pero esta vez en Venezuela. ¡Una actitud beligerante y liberticida que sorprendió y asombró incluso a algunos de los aliados incondicionales de la primera potencia del mundo! La escalada no pudo prosperar; el pueblo venezolano se mantuvo unido en torno a sus líderes y, con paso alerta, infligió a los mercenarios norteamericanos la lección de su vida. ¡Una derrota que el presidente Trump tendrá dificultades para digerir y por buenas razones!

Un presidente que expone toda su impotencia para enfrentar los trágicos efectos de COVID 19. De hecho, Estados Unidos cuenta con temor sus decenas de miles de muertos y sus decenas de millones de desempleados en un momento en el que los países que el presidente Trump aborrece, haciendo prueba de su compasión, le tienden la mano y le ofrecen asistencia, conocimiento y knowhow en campos especializados de medicina. Curiosamente, en lugar de mantener un perfil bajo, el principal líder estadounidense saca sus armas de embargo y sanciones económicas favoritas, después de haber visto los límites de sus acciones militares.

Básicamente, lo que se critica a CUBA, VENEZUELA e IRÁN no es otro que el apego de estos pueblos a la dignidad y al progreso humano, es decir, su negativa a la opresión y esclavitud.

El Partido de la Independencia y el Trabajo condena enérgicamente las acciones de Estados Unidos contra CUBA en particular y exige el levantamiento del embargo contra este país y su eliminación inmediata de la lista negra de países terroristas con la arbitrariedad que todos observan. PIT Senegal pide una gran cadena de solidaridad con el pueblo cubano que solo quiere vivir en paz con sus vecinos para desempeñar plenamente su papel, como país independiente, dentro de la Comunidad Internacional.

Dakar, 17de mayo 2020